



Ciudad de Mexico

Por: Stephany Tavarez

ME ENCANTA CIUDAD DE MÉXICO PORQUE...

En mi primera visita me costó mucho marcharme de allí y cada vez que vuelvo descubro algo nuevo. Ciudad de México sigue siendo un lugar seguro, lejos de las guerras del narcotráfico que aparecen en las noticias, y que ofrece a sus visitantes todo tipo de atracciones. Es agradable pasear por sus animadas calles, porque aunque la ciudad es conocida por su intenso tráfico, también cuenta con uno de los sistemas de metro más eficientes de América. En ella encontrarás desde las huellas dejadas por sus habitantes prehispánicos hasta reminiscencias de la época colonial.

¿POR QUÉ VISITAR CIUDAD DE MÉXICO?

Porque puedes navegar por la historia y descubrir más acerca de las antiguas civilizaciones. Ciudad de México te ofrece un sinfín de atracciones para hacerte olvidar el "caos organizado" que representa la ciudad, desde museos hasta famosas obras de teatro, excursiones y opciones de entretenimiento que podrían mantenerte ocupado durante toda tu vida. La gastronomía en sí misma merece una guía completamente aparte.

LUGARES DE VISITA OBLIGADA EN CIUDAD DE MÉXICO

Antes de llegar a Ciudad de México, muchos viajeros piensan en visitar las pirámides de Teotihuacan, pero una vez en la ciudad, se dan cuenta de que ese es tan solo uno de los muchos lugares de visita obligada, y quieren enseguida conocer otras de las muchas maravillas culturales que esconde la ciudad. Una de las imprescindibles es disfrutar de una magnífica actuación de mariachis en Plaza Garibaldi. Te recomendamos pasear alrededor de la plaza y visitar el Museo del Tequila y el Mezcal, donde se explican las dos bebidas destiladas más populares.

Justo en el corazón de la ciudad se encuentra la Plaza de la Constitución, también conocida como el Zócalo, donde se fraguaron los primeros planes de independencia. Cerca de la plaza se halla el centro ceremonial azteca de Tenochtitlan, al que se accede a través de Templo Mayor, donde actualmente prosiguen las excavaciones que ponen al descubierto grandes piezas que no hacen más que añadir más valor al destino. La icónica Catedral Metropolitana de la Asunción de la Santísima Virgen María a los cielos de Ciudad de México se encuentra de hecho construida sobre el recinto sagrado.

A pocos pasos de distancia, a lo largo de las paredes del Palacio Nacional, puedes descubrir nuevos hitos de los inicios de la historia mexicana que se remonta hasta la época de Quetzalcoatl. Aquí es donde se encuentran las oficinas de la Presidencia y la Tesorería Federal.

Tómate tu tiempo para conocer la ciudad, donde un tranquilo paseo te puede llevar a los fascinantes alrededores del Paseo de la Reforma, el cercano Angel de Independencia o estructuras más modernas como el edificio más alto Arcos Bosques El Pantalon, el Museo Jumex o El Centro Bursátil.

En el camino también encontrarás numerosos museos que narran la historia cultural de la ciudad. Los más importantes abarcan tal cantidad de información que podrías pasarte días enteros dentro de ellos, como ocurre con el Museo Nacional de Antropología o el Castillo de Chapultepec. Sin embargo, el protagonista de muchas postales es sin duda el Palacio de Bellas Artes, donde los artistas locales y mundialmente famosos han dejado su huella a través de extraordinarias exposiciones de arte, temporadas de ópera y conciertos sinfónicos, en particular el Ballet Folclórico de México. El siguiente lugar de la lista es el famoso Museo de Frida Kahlo, que en realidad era su propia casa y donde podrás descubrir sus huellas artísticas. Otro museo interesante es el Museo Casa de León Trotsky, donde vivió Ramón Mercader, un famoso agente de Stalin.

¿Te resulta familiar el nombre de Pancho Villa? Durante el año 2010 el país celebró el centésimo aniversario de la Revolución dando un cambio de imagen a la Plaza de la Revolución y el icónico Monumento de la Revolución, donde actualmente reposan los restos de Pancho Villa y otros héroes del país. Dos sitios a destacar en el Museo Nacional de la Revolución son la galería de arte Paseo Cimentación, un observatorio situado a 65 metros de altura con vistas panorámicas de la ciudad y fuentes tipo géiser que entusiasman a los más pequeños.

ACTIVIDADES FAMILIARES

La mayoría de las atracciones mencionadas hasta el momento pueden no resultar muy atractivas para todos los niños, pero no te preocupes porque hay muchos otros sitios para explorar en la ciudad como el Zoológico de Chapultepec, uno de los parques zoológicos más completos y visitados del mundo. Ello sin olvidar los parques temáticos, ya que el parque Six Flags tiene presencia en la ciudad. Si te apetece un poco de diversión de estilo rural dirígete a la Granja las Américas. A los amantes de la astronomía les recomendamos visitar Universum.

En Papalote Museo del Niño encontrarás un gran espacio dedicado a los niños que alberga docenas de exposiciones para todas las edades, un lugar donde los niños pueden aprender más acerca de la alimentación, el comercio y las prácticas sostenibles. Todo ello además del Teatro IMAX, que se encuentra en su interior.

EXCURSIONES ADICIONALES

Si bien hay muchas excursiones de un día que puedes hacer desde Ciudad de México, hay una que es imprescindible y en la que podrás admirar diversas pirámides que te impresionarán: se trata de la antes mencionada Ciudad de Teotihuacan, a tan sólo 50 km al noreste de la ciudad. Visita la Pirámide del Sol y la Pirámide de la Luna, ambas dominan lo que antes era una metrópolis de 20 kilómetros cuadrados y que en la actualidad tan solo ocupa 2 kilómetros cuadrados.

A los más aventureros les aguarda la reserva natural La Marquesa, ideal para los excursionistas, los amantes de la naturaleza y los aficionados a montar a caballo. En las cercanías también puedes visitar el Parque Nacional Desierto de Leones. Como colofón y si quieres aún más diversión te recomendamos visitar los Jardines flotantes de Xochimilco.

Si tienes tiempo y te apetece visitar algunos lugares más, a las afueras de Ciudad de México encontrarás pueblos pintorescos como Puebla o Taxco. Ambos se están convirtiendo rápidamente en destinos turísticos en sí mismos.

PARA LOS AMANTES DE LA BUENA COMIDA

Tal y como hemos mencionado antes, la gastronomía mexicana merece una guía completa, ya que el país es famoso por su diversidad culinaria. La propia Ciudad de México fue coronada en 2016 como el próximo gran destino gastronómico del mundo. Lo que quiere decir que si te gusta la comida te encantará Ciudad de México. En internet encontrarás innumerables guías que te ayudarán a saciar tu hambre, tanto si se trata de descubrir los mejores restaurantes, como si buscas descubrir las maravillas de la famosa vitamina T (por los Tacos), ya que hay tantas taquerías, como paradas de autobús, o incluso más. En cuanto a la comida local hay que prestar atención a términos como: "quesadillas", "tostadas", "huaraches", "birria", "sopes", "flautas", "camote", "elotes y esquites", "churros", "tamales", "chilalquiles", "raspados" y "chicharrones".

No tengas miedo de probar la comida de los puestos ambulantes, las estadísticas indican que al menos el 75% de la población come en la calle al menos una vez a la semana.

¿DÓNDE PUEDO ENCONTRAR MÁS INFORMACIÓN SOBRE CIUDAD DE MÉXICO?

Por su gran oferta, existen numerosos sitios web que puedes consultar a la hora de planificar tu viaje a Ciudad de México. Entre los mejores se encuentra <http://www.visitmexico.com/es/ciudad-de-mexico-df>, con información actualizada sobre las actividades recomendadas así como guías de viajes, atracciones y excursiones.



PRIVILEGE
COLLECTION

Para información adicional y reservas:
1.800.899.0465 | extratrip@bppclub.com
www.bppclub.com/booking